

**Discurso en homenaje a Alice Darramón de Beitia con motivo del 65° aniversario de la Escuela de Artes del Teatro de la Universidad del Salvador (USAL).**

**Marcelo De Simone, Decano de la Facultad de Arte y Arquitectura.**

¡Muy buenos días!

La Comunidad de la Facultad de Arte y Arquitectura les damos la bienvenida a este acto de homenaje a la Profesora Alice Darramón de Beitía, fundadora y creadora de la carrera de *Escenografía* hace 65 años, que luego fuera *Departamento de Escenografía* y, más tarde, *Escuela de Artes del Teatro*, comprendiendo las Carreras de *Artes del Teatro* y *Arte Dramático*, con el respaldo del Teatro Universitario desde sus orígenes.

Nos reúne hoy un momento de conmemoración, de un "*pensar rememorante*" en palabras de Martin Heidegger, un modo de recordar que no busca recuperar el pasado como un momento histórico o un dato cronológico, sino que es una puesta en evidencia de que algo o alguien "*está-ahí*", que "*siempre ha estado ahí*" y que siempre nos interpela.

La conmemoración es una respuesta agradecida y callada a un llamado, una forma de hacer y de pensar que se abre al misterio, y que se manifiesta, en este caso, a través de la cercanía con una vida y un legado: el de la Profesora Alice Darramón de Beitía.

Es por ello, que además de la placa conmemorativa, inauguramos un mural que reproduce sus figurines originales realizados en 1964, —que María Clara Beitía, directora de Artes del Teatro nos contará a continuación sobre su historia—, y que han sido pintados por las manos de profesores, estudiantes y graduados de la actual carrera de Artes del Teatro.

Agradecemos muy especialmente al Sr. Rector Dr. Carlos Salvadores de Arzuaga, no solo por su presencia en este acto sino por el gesto de otorgar el nombre de la Prof. Alice Darramón de Beitía al "*Taller de Artes del Teatro*" del Campus Nuestra Señora del Pilar; a las Vicerrectoras Académica, Dra. Romina Cavalli y de Investigación y Desarrollo Dra. Luciana Tondello, por su cordial acompañamiento, y a las autoridades de nuestra Universidad, colegas académicos, profesores, estudiantes, graduados, familiares y amigos presentes; y muy especialmente al Decano Emérito Arquitecto Pablo Beitía, quien condujo hasta el año pasado los destinos de nuestra querida Facultad de Arte y Arquitectura.

¡Muchas gracias!